



#MARIODELGADO

# PIDE RESPETAR LOS VOTOS

DIO QUE LA GENTE ELIGIÓ A LOS LEGISLADORES DE LA 4T

FOTO: ESPECIAL



**FIRME** | • No se puede pedir interpretación a contentillo, explicó el morenista.



REDACCIÓN



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



¿POR QUÉ LE TIENEN MIEDO A LA MAYORÍA DE MORENA? YA TUVIMOS Y AHÍ ESTÁN LOS RESULTADOS”.

MARIO DELGADO LÍDER DE MORENA

“La gente votó por una mayoría en el Congreso”, expresó el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, al pedir que se respete la voluntad del pueblo en las urnas, en la que no sólo millones votaron por tener a la primera mujer Presidenta, sino también por los legisladores “que llevarán a cabo las reformas del segundo piso de la Transformación”.

“La doctora Sheinbaum hizo campaña no sólo pidiéndole al pueblo de México ser la primera Presidenta, sino también por la mayoría en el Congreso para llevar a cabo una serie de reformas. Y la gente votó por eso”, argumentó.

El dirigente morenista lamentó que la oposición no acepte el resultado y, por el contrario, solicite interpretaciones a contentillo de la Constitución.

“El pedir que se viole la Constitución porque a unos no les gusta, pues es algo impensable. Sería vulnerar nuestra democracia”, explicó el próximo secretario de Educación Pública. 🗣️



DE SEPTIEMBRE SE INSTALA LA LXVI LEGISLATURA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN.